



finam Le crédit RENTRÉE SCOLAIRE le bon plan pour cette rentrée

ADÛT 7^{ÈRE} AU DÉCEMBRE 05 2022

OBTENEZ JUSQU'À 5 000 000 FCFA REMBOURSABLE SUR 10 MOIS Avec un taux préférentiel

INCARCÉRATION

Son récit, truffé d'incohérences, n'a pas convaincu les enquêteurs. Tant s'en faut ! Barry Alpha Mamoudou, 30 ans, le 3e homme, en même temps rescapé du double meurtre du village Agricole, près de Kango (L'Union du 24 août 2022), a été placé en détention à la prison centrale de Libreville.

Page 5

A NOS LECTEURS

En raison d'une actualité largement dominée par la rentrée des classes et qui le prive de ses pages centrales habituelles du lundi, notre cahier Sports paraîtra exceptionnellement demain. Les incertitudes à la fois autour du National-Foot 2 et de la sélection des U23 en seront le thème dominant.

DN DANS LE PDG : C'EST FAIT !

Il aura pris son temps pour définitivement sauter le pas. Cinq mois après avoir fait part de sa décision de se saborder pour fondre dans le PDG, le parti Démocratie nouvelle (DN) est officiellement allé au bout de cette démarche à l'occasion d'un congrès extraordinaire organisé ce week-end à Bitam. Se pose désormais la question de la place de son ex-premier secrétaire René Ndemézo Obiang et de ses principaux cadres.

Page 2



C'est la rentrée ! Au terme de plus de deux mois et demi de vacances pour certains d'entre eux, les élèves du pré-primaire, du primaire et du secondaire reprennent ce lundi 5 septembre le chemin de leurs établissements respectifs pour trois trimestres d'inégale durée (14, 11 et 13 semaines). Outre la publication de la suite des nominations dans ce secteur de l'Éducation (celles dans l'enseignement public, cette fois), L'Union y consacre un supplément, abordant aussi bien les questions purement pédagogiques que celles liées à l'hygiène, à la restauration, à la sécurité ou au transport. Sans oublier l'allocution circonstancielle de la ministre, Camélia Ntoutoume-Leclercq.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

"Il n'y a point de vérité, dit-on, que le temps ne révèle". Elle a grande valeur quand elle vient du sommet de l'État...

Lors de la conférence des ambassadeurs sur les bords de la Seine, le premier français a reconnu publiquement que RFI et France 24 sont la "Voix de la France". Autrement dit, la caisse de résonance du pouvoir de l'Hexagone.

Tiens, cette révélation nous rappelle le procès récurrent que fait l'ex-puissance tutélaire aux pays "francophones" indépendants depuis 1960. Un procès fait à nos médias taxés de "griots à la solde des régimes africains". Donc disqualifiés d'être des presses libres et indépendantes. Et RFI et France24 sont justement les porte-flambeaux des juges de la bonne conscience chargés de prononcer le

verdict implacable qui envoie à l'échafaud cette presse africaine "nulle, orientée et non crédible" assujettie aux pouvoirs en place. Lorsqu'Emmanuel insiste pour rappeler que ces deux médias financés par l'État français doivent servir ses intérêts, on comprend pourquoi leurs "ouvriers" s'offusquent. Seulement, ce qui est dit est déjà dit... Comme dirait un ancien président africain - Dieu ait son âme -, "l'information est comme un pistolet. Quand son utilisateur appuie sur la gachette par "erreur", salut les dégâts !" C'est dire, qu'il est déconseillé de vouloir vainement masquer le soleil avec la main, quoique vous fassiez, les rayons finissent toujours par filtrer...

En tout cas, la presse africaine dit ce qu'on fait au pays et non interpréter les faits au point de les déformer quoi

...MAKAYA